

Der Artikel „Die Allianz-Arena hautnah erlebt“ erscheint im Plattlinger Anzeiger, Ausgabe vom 03.06.10



Der Plattlinger FC Bayern Fanclub „Insider FCB Plattling e. V.“ erkundete die Münchner Allianz Arena.

Die Allianz Arena hautnah erlebt

„Insider FCB Plattling e. V.“ war in München – Beteiligung beim Volksfestauszug

Plattling. Am letzten Samstag unternahm der Fanclub „Insider FCB Plattling e. V.“ eine Busfahrt nach München, um dort die Allianz Arena zu besichtigen. Aufgeteilt in zwei Gruppen startete die Tour auf dem Oberrang des Stadions, wo die Teilnehmer die Lautstärke ihres Torjubels testen konnten. Auf den bequemen Ledersesseln der VIPs sitzend, überlegte sich so mancher, selbst eine Loge in der Allianz Arena zu erwerben. Doch der Preis von etwa 90 000 Euro pro Jahr schreckte dann doch etwas ab. Obwohl die Plattlinger Fans nicht im Entmüdungsbecken baden oder Elfmeter auf dem Rasen schießen durften, waren alle spätestens beim Besuch des Fan-Shops zufrieden und glücklich. Einer der Ausflügler verlief sich sogar in den Shop der 60er, er konnte aber „gesund geborgen“ werden. Nach einem abschließenden Gruppenfoto vor dem imposanten Stadion machte man sich auf den Weg zum „Schnitzlwirt“ nach Unterbruck,

ein beliebtes Anlaufziel für viele Bayern-Fans, wo alle bei einem deftigen bayerischen Essen den Tag ausklingen ließen und über den schönen Ausflug und die glorreiche Zukunft des FCB plauderten.

Am Donnerstag, 10. Juni, beteiligt sich der Fanclub am Volksfestaus-

zug in Plattling. Wer von den Mitgliedern noch daran teilnehmen möchte, wird gebeten, eine E-Mail an webmaster@insiderfcb-plattling.de zu schreiben. Weitere Informationen zu Aktivitäten des Vereins gibt es auf der Homepage www.insiderfcb-plattling.de.

Neue Bücher und Utensilien für das Nibelungenfest 2010

FC Bayern-Fanclub Plattling spendet 300 Euro an Kindergarten Pankofen

Plattling. (lie) Höchst erfreut war Kindergartenleiterin Claudia Weiß am vergangenen Dienstagvormittag über eine Spende von 300 Euro vom FC Bayern-Fanclub Plattling. „Mit einem so hohen Betrag haben wir nicht gerechnet“, bemerkte Claudia Weiß. Umso größer ist nun die Freude über die Großzügigkeit des neu gegründeten Fanclubs, der ja „selbst noch in den Kinderschuhen steckt“, betonte Weiß weiter.

„Anfangs gehört eine Spende einfach in das nähere Umfeld“, erklärte Fanclubvorsitzender Charly Reisinger auf die Frage, weshalb man dafür den Kindergarten Pankofen ausgewählt habe. Das Vereinsheim des Clubs sei beim SV Pankofen und somit habe sich der Kindergarten als Empfänger des Geldes geradezu angeboten. Dank der Fanclubmitglieder, die während der Weihnachtsfeier am 12. Dezember fleißig bei der Sachversteigerung mitgeboten hatten, kam dieser doch sehr hohe Betrag von 300 Euro zusammen. Die Mitglieder jedenfalls freut es sehr, dem Kinder-



Bei der Spendenübergabe: Kindergartenleiterin Claudia Weiß, Thomas Hötzing (Kassier), Fanclub-Mitglied Rupert Gegenfurtner, Markus Willnecker, zweiter Vorsitzender, Charly Reisinger, erster Vorsitzender FC Bayern-Fanclub und Alois Willnecker, Beisitzer. (Foto: L. Meier)

garten mit dem Geld etwas unter die Arme greifen zu können.

Sehr gelegen komme die Spende, erklärte die Kindergartenleiterin, da dringend neue Bücher benötigt werden. Außerdem werde für einen Teil des Geldes „mittelalterliche Sachen“ für das Nibelungenfest im Jahr 2010 angeschafft. Im Auge habe man hier unter anderem eine Drachenfigur, die man beim Nibelungenumzug mitführen könne. Am 19. Juni nächsten Jahres stünde

auch noch die Zehnjahresfeier des Kindergartens an, zu der man ebenfalls einen Teil des Betrages verwenden könne. „Schön, dass es das Christkind dieses Jahr so gut mit uns meint“, freute sich Weiß.

Begeistert über so viel Ideenreichtum zeigte sich Charly Reisinger, der dem Vorschlag von Claudia Weiß, sich als „Pankofener“ hin und wieder zu einem Austausch zusammenzusetzen, sehr positiv gegenüber steht.